



Son momentos muy difíciles para todas las personas que habitan en la isla de La PALMA, principalmente los que han perdido sus casas, su medio de vida y sus esfuerzos e ilusiones generados durante toda una vida.

Los demás desde nuestros lugares de residencia y enclaves de trabajo, asistimos expectantes y sobrecogidos, observando la tragedia que están viviendo las personas que lo han perdido casi todo, les queda aún el bien más preciado que es la VIDA, pero para ello y comenzar de nuevo, necesitan de forma urgente la AYUDA SOLIDARIA que cada uno podamos aportar.

Por todo ello, las personas que componemos Depurfiltech colaboramos con nuestro pequeño granito de arena de la única forma que podemos actuar, por un lado con una cantidad económica, y por otro, con pequeñas acciones solidarias; difundir en nuestro entorno que los amigos y empresas cercanas colaboren con los distintos estamentos oficiales que tenemos a nuestra disposición como son; Cruz Roja, Caritas, etc. En esta imagen también informamos de los diferentes tipos de colaboración.

Y también generando en nuestros hijos altura de miras, que en los colegios y en la medida que sea posible puedan comer un plátano diario como muestra del permanente apoyo a todos los habitantes de la isla de La Palma, y de todos los Canarios.

Nuestro reconocimiento para todos los agentes oficiales que colaboran en la ayuda a las personas afectadas por el volcán; policía local, guardia civil, protección civil, bomberos, voluntariado, psicólogos, transportistas anónimos, cabildo, etc, etc.

MUCHO ÁNIMO NOS NECESITAMOS